



Januar 2025

## Bericht Dartabteilung 2024

Das Jahr 2024 markierte für unseren Schützenverein einen besonderen Meilenstein:

**Die Gründung und Etablierung unserer Dartsportsparte.** Mit viel Engagement, Leidenschaft und Teamarbeit konnte diese neue Sparte erfolgreich ins Leben gerufen werden.

Die ersten Monate, von Januar bis März, standen ganz im Zeichen der Planung und Organisation.

Neben der Anschaffung der notwendigen Ausstattung war es besonders wichtig, Sponsoren zu gewinnen, die uns bei der Umsetzung dieses Projekts unterstützten. Dank der großartigen Zusammenarbeit im Team konnten wir pünktlich am 1. April 2024 die Eröffnung der Dartsportsparte feiern.

Die neu geschaffene Trainingsstätte ist mit 12 professionellen Dartboards und umfangreicher Ausstattung ein echtes Highlight für unseren Verein.

Seitdem findet das wöchentliche Training jeden Freitag um 18:00 Uhr statt. Die regelmäßigen Trainingseinheiten fördern nicht nur die sportliche Weiterentwicklung, sondern stärken auch den Zusammenhalt und die Gemeinschaft im Verein.

Im Sommer 2024 gab es einen Wechsel in der Leitung der Dartsportsparte. Patrick Thölken, welcher die Sparte mit großem Engagement aufgebaut hatte, musste aus gesundheitlichen Gründen sein Amt als Trainer und Spartenleiter an Holger Dierks übergeben.

Wir danken Patrick von Herzen für seinen unermüdlichen Einsatz und freuen uns, dass er weiterhin als Berater und Unterstützer der Sparte aktiv bleibt. Holger Dierks hat sich schnell in seine neue Rolle eingefunden und führt die Sparte mit ebenso viel Engagement und Begeisterung weiter.

Ein weiteres Highlight des Jahres war unser erstes Darts Dezember Cup Turnier am 28. Dezember 2024. Zahlreiche Teilnehmer aus regionalen Dartvereinen sowie viele begeisterte Zuschauer fanden den Weg zu uns, um an diesem besonderen Event teilzunehmen. Das Turnier war ein voller Erfolg und hat gezeigt, welches Potenzial in unserer neuen Sparte steckt.

Mit der Dartsportsparte blicken wir positiv und weiterentwickelnd in die Zukunft. Wir sind überzeugt, dass sie nicht nur eine sportliche Bereicherung für unseren Verein ist, sondern auch das Oldenburger Umland um eine attraktive Freizeitaktivität erweitert. Wir freuen uns auf viele weitere spannende Momente und Erfolge im Jahr 2025.

gez. Patrick Thölken